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質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 括

質 問 

柳 町 政 広 

議 員 

筧市長１期４

年の総括と次

期 施政 方 針

（市政運営）

について 

「未来のために今できることを誠実に着実

に実行すること」が政治信条の筧市長に、

これまでの取組の成果や今後のまちづくり

の方針について伺います。 

①１期４年間のこれまでの市政運営の総括

として、就任当初掲げた「未来ビジョン３

本柱」をはじめ、市政運営上の「やり遂げ

た」と実感している施策や筧カラーの強い

施策、また困難な点が多く課題を残した施

策について 

②市民の信任を得て２期目を迎え、筧市長

の「稲敷市のまちづくり」を進めるうえで、

今期で達成完遂を目指す最も重要と考える

施策について 

市長 

２ 一 括

質 問 

山 口 清 吉 

議 員 

活力ある市民

にやさしい市

政について 

①基金の有効活用について 

②過疎対策事業債の有効活用について 

③住民が主人公の稲敷市を目指すための施

策について 

市長 

３ 一 問

一 答 

松 戸 千 秋 

議 員 

１．９価ＨＰ

Ｖワクチンの

定期接種化対

応について 

①積極的勧奨再開に伴う対応と現状につい

て 

②積極的勧奨再開による定期接種者及びキ

ャッチアップ対象者への周知時期と対応に

ついて 

③今年度直近までの接種率と市民の反応に

ついて 

④来年４月から始まる９価ＨＰＶワクチン

の効果や安全性の認識について 

⑤市民への対応と周知方法について 

保健福祉部長 

２．がん検診

向上のための

「乳がんグロ

ーブ」拡充に

ついて 

①「乳がんグローブ」導入状況について 

②今後の対応について 

③「乳がんグローブ」の効果の周知方法に

ついて 

保健福祉部長 

４ 一 問

一 答 

椎 野   隆 

議 員 

１．学校にお

けるフッ化物

洗口について 

①本市のフッ化物洗口の現状について 

②フッ素は安全性が確立していないため、

強制することのないようにすべきと考える

がどうか 

教育部長 

教育長 

２．帯状疱疹

予防接種の費

用助成につい

て 

 

①本市の帯状疱疹予防接種の現状について 

②費用助成をするべきと考えるがどうか 

 

 

保健福祉部長 

市長 
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順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 一 問

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

１．マイナン

バーカードに

ついて 

マイナンバーカードの取得者数の現状と、

これからの取組（健康保険証利用普及教育、

高齢者対策など）について伺います。 

行政経営部長 

市民生活部長 

２．ナガエツ

ルノゲイトウ

について 

農林水産省の駆除マニュアルの中に駆除の

基本的な考え方として、 

・早期発見、早期駆除 

（手に負えなくなる前に対策を） 

・粘り強く対応 

（複数の手段で根絶まで継続実施） 

・周囲への拡散を防止 

 （放置すると周りに迷惑） 

とあります。稲敷市としてできる取組を伺

います。 

市長 

市民生活部長 

地域振興部長 

土木管理部長 

 


